

Handball L'équipe de France domine l'Espagne (31-24) et remporte l'EuroTournoi

Les promesses bleues

Au terme d'un match brillant, l'équipe de France a nettement dominé l'Espagne, prétendant sérieux au titre olympique, hier en finale de l'EuroTournoi. Il faudra compter sur les "Experts" à Londres.

Simon Giovannini - 16 juil. 2012 à 05:00 | mis à jour le 16 juil. 2012 à 15:20 - Temps de lecture : 3 min



Daniel Narcisse et ses coéquipiers ont décroché la 3^e victoire de l'équipe de France à l'EuroTournoi, après celles de 2004 et 2008. Photos DNA – Jean-Christophe Dorn

Claude Onesta attendait un signe. Poussive face à la Tunisie vendredi en dépit de sa nette victoire en ouverture de l'EuroTournoi (31-24), l'équipe de France a lancé un message hier en surclassant l'Espagne sur le même score. Il est limpide : les Bleus ont retrouvé de leur superbe.

« Nous sommes peut-être capables de jouer d'égal à égal avec les meilleurs »

« Le premier match de l'EuroTournoi n'avait pas permis de tirer des enseignements suffisants », explique le sélectionneur. Claude Onesta avait insisté auprès de ses joueurs pour qu'ils livrent face aux Espagnols « un match référence ». La consigne a été appliquée à la lettre.

Dans une finale de l'EuroTournoi qui pourrait très bien être celle des JO, les coéquipiers de Jérôme Fernandez ont retrouvé le visage conquérant affiché lors de leurs plus belles conquêtes. « Contre l'Espagne, je voulais voir si l'on était capable de mettre en exergue notre puissance et notre force athlétique, raconte Claude Onesta. Pendant longtemps, affronter l'équipe de France était un moment de souffrance pour l'adversaire. »

Hier, dans un Rhénus comble et enthousiaste, l'Espagne a souffert chaque fois que les Français ont récité leur handball. Dès l'entame de match quand Luc Abalo et Daniel Narcisse faisaient vivre un mauvais moment à Hombrados, désarmé face à une telle réussite (9-4, 12^e). En fin de première période (18-14 à la pause) quand Nikola Karabatic faisait parler sa puissance pour repousser une sélection ibérique revenue sur les talons des Bleus (10-9, 19^e).

« Quand nous sommes forts dans nos corps et dans nos têtes, nous sommes capables de réaliser des matches de qualité », souligne Claude Onesta, dont l'optimisme affiché depuis le début de la préparation n'a sans doute été que renforcé avec la démonstration d'hier.

Une question de confiance

La seconde période n'a fait que confirmer l'agréable sensation que l'équipe de France semble avoir laissé derrière elle l'Euro raté en Serbie. Si les Espagnols ont parfois recollé au score (21-20, 39^e), la domination française sur le plan physique a fait la différence au fur et à mesure que les minutes s'écoulaient (26-21, 50^e).

« Après l'Euro, on disait que notre jeu était connu de tous, que notre défense était fragile, pointe Claude Onesta. Mais si l'équipe est capable de retrouver sa confiance, son allant et sa détermination, ce n'est alors plus une affaire de jeu. »

Comme en 2008, l'équipe de France a remporté l'EuroTournoi en dominant... l'Espagne en finale. On connaît la suite... Claude Onesta préfère ne pas s'attarder sur ces signes, aussi positifs soient-ils. « Des symboles, on peut en trouver toute la journée », s'amuse le Toulousain, qui préfère avant tout retenir la qualité du jeu produit par son équipe.

« C'était un match pour que chacun se rassure et rassure l'autre. Les matches contre l'Espagne sont toujours difficiles et acharnés. Cela faisait un moment que l'on n'avait pas battu les Espagnols de manière si nette. » Si certains s'étaient montrés « en dedans » face à la Tunisie, tous les "Experts", sans exception, ont brillé hier.

Pas question pour autant de crier victoire trop vite. « Cette rencontre a uniquement une valeur de repère. Si on devait rencontrer l'Espagne aux Jeux, ce serait un autre match. »

Claude Onesta a néanmoins vu dans cette finale de l'ET le signe qu'il faut à nouveau compter avec l'équipe de France. « Nous sommes peut-être capables de jouer d'égal à égal avec les meilleurs. » Le doute n'est plus permis.

Claude Onesta a décidé hier de resserrer le groupe pour la fin de la préparation. Cyril Dumoulin, Arnaud Bingo et Grégoire Detrez quittent donc l'équipe de France réduite à 17 joueurs.

Handball

Sport

Sur le même sujet

Repères

Finale France 31 Espagne 24

16 juil. 2012